ARMES.

Les armes de la division sont en très bon ordre.

Nous avons encore 18 pistolets-revolvers de l'ancien modèle (Adams) dans la division; il serait à propos, si la chose est possible, de les renvoyer aux quartiers généraux et de les remplacer par les armes du modèle-Enfield.

SELLERIE.

Les selles que nous avons dans la division sont en bonne condition; les nouvelles selles à doubles sangles sont très satisfaisantes.

Nous avons grand besoin de mors Whitman, la division n'en a que vingt (20) à

l'heure qu'il est.

Le mors Pelham ne paraît pas aussi propre à notre genre de service dans la police que celui de Whitman.

Le besoin d'outils de sellier se fait vivement sentir.

Les rapports de la division accusent soixante-deux (62) numnahs; mais sur ce nombre, quinze (15) sont en mauvais ordre, et devraient être remplacés; des cou vertes pour selles ont été dernièrement distribuées à la division, vu qu'on a trouvé que les numnahs ne protégeaient pas suffisamment le dos des chevaux qui voyagent fréquemment.

HABILLEMENT.

Le défaut d'articles d'habillement nécessaires dans les magasins du quartiermaître nous a empêché de faire la distribution annuelle complète, lorsqu'elle devint due.

Ces effets arrivent au poste maintenant, et nous complétons l'équipement des hommes aussi vite que possible.

CHEVAUX.

En conséquence des nombreux devoirs remplis par la division, tels qu'escortes de la malle, patrouilles aux environs des réserves, etc., les chevaux ont été pendant quelque temps en bien mauvais état.

Îls se sont cependant beaucoup refaits pendant les deux derniers mois, et sont maintenant propres au service, sauf un petit nombre qu'il conviendrait de réformer

et de vendre.

ÉPIDÉMIE DE FIÈVRE.

Pendant l'été et l'automne les divisions "K" et "D" ont souffert d'une sérieuse épidémie de fièvre typo miasmatique.

Vers la fin d'août, nous avons eu de 30 à 40 hommes sur le registre des malades, ce qui, avec ceux envoyés en service détaché et ceux employés à l'état-major, laissait

très peu d'hommes de service dans le poste.

Trois hommes de la division sont morts de la fièvre, ici, cette année, savoir :—le connétable Rummerfield, n° rég. 763, Sturge n° rég. 1,186, et Mason n° rég. 1,279; et le 7 juillet le connétable W. E. Cowan se noya accidentellement, ce qui porte à quatre le nombre des décès dans la division cette année.

DÉSERTIONS.

Il y a eu peu de désertions dans la division "K."

Le 6 mai, le connétable Comber, n° rég. 1,215, déserta et réussit à s'échapper malgré les partis envoyés à sa poursuite, et les efforts faits pour l'arrêter.

Le 10 juillet, le connétable E. Dubois, n° rég. 1,538, déserta pendant la nuit. Il fut repris à Swift Current par le sergent McGinnis, de la division "A," à qui avis avait été donné de la désertion. Dubois est maintenant en prison à Régina.

DEVOIRS EN DEHORS DU POSTE.

Une large proportion des devoirs extérieurs a été remplie par la division "K." En janvier un système de patrouille régulier pour la visite de toutes les réserves de ce district fut établi. Des partis, composés généralement d'un sous-officier et de six

75